
TUA ARRIVA ALLA PETOGNA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Febbraio 2024

Trasporto pubblico atteso da decenni

Luco  dei  Marsi,  6  febbraio  2024.  Si  è  svolta  tra  la
soddisfazione generale di residenti e Amministratori comunali
la prima corsa della TUA con sosta nella frazione Petogna,
popolosa area che si estende da Luco dei Marsi fino a pochi
metri dall’Incile, attraversata dalla Circonfucense.

Un servizio di base essenziale, quello della disponibilità dei
mezzi  pubblici,  che  finora,  per  decenni,  è  rimasto
inaccessibile agli abitanti della zona. Anni addietro, per un
certo lasso di tempo, i residenti alla Petogna avevano fruito
di un punto di sosta direttamente sulla Sp. 22, in un tratto
di  estrema  pericolosità,  elemento  che  ne  aveva  decretato
l’eliminazione. L’istituzione di una fermata nella frazione,
seguita nell’iter con particolare attenzione dal vicesindaco,
Giorgio Giovannone, era stata richiesta a più riprese dagli
abitanti della Petogna.

“É una soluzione che abbiamo cercato a lungo e che assicura un
servizio fondamentale anche ai residenti della nostra bella
frazione,  un’area  in  espansione  e  sempre  più  popolata”,
sottolinea la sindaca Marivera De Rosa, “Una zona magnifica
già al centro della nostra attenzione, ma i cui residenti
hanno dovuto a lungo sostenere i disagi legati all’obbligo di
muoversi  unicamente  con  mezzi  privati,  problemi  avvertiti
particolarmente dalle famiglie con studenti.

Ringrazio la TUA Abruzzo per la disponibilità dimostrata, il
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vicesindaco  Giorgio  Giovannone,  che  ha  seguito  in  prima
persona  l’iter,  e  l’architetto  Piergiorgio  Iannuzzi,
responsabile dell’Ufficio tecnico, per la consueta opera di
essenziale  supporto”.  Attualmente,  da  lunedì  5,  lungo  la
Strada Circonfucense all’interno della frazione, transitano le
corse 201350310 delle ore 07.20 “Trasacco – Luco – Petogna –
Avezzano”;  la  corsa  205150300  delle  ore  13.40  “Avezzano-
Petogna-Trasacco-Ortucchio-Gioia-Vallemora” .

VIGILANZA  SULLE  ATTIVITÀ  DI
PESCA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Febbraio 2024

La Guardia Costiera sequestra oltre cinque quintali di vongole

Roseto degli Abruzzi, 6 febbraio 2024. Continuano le attività
di verifica dei militari delle Corpo delle Capitanerie di
porto negli approdi teramani. La scorsa settimana, infatti, il
personale  dell’Ufficio  Locale  marittimo  di  Roseto  ha
effettuato una serie di controlli alle operazioni di sbarco
del pescato ed in due distinte operazioni ha rinvenuto a bordo
di un’unità da pesca ed in alcune autovetture, 533 kg di
vongole occultate e pronte per essere immesse illecitamente
sul mercato.

Il pescato è stato sequestrato e rigettato in mare da parte
delle  unità  navali  dell’Ufficio  Circondariale  marittimo  di

https://www.abruzzopopolare.com/2024/02/06/vigilanza-sulle-attivita-di-pesca/
https://www.abruzzopopolare.com/2024/02/06/vigilanza-sulle-attivita-di-pesca/


Giulianova,  trattandosi  di  prodotto  che  era  stato  appena
pescato.  I  soggetti  individuati  dai  militari  sono  stati
sanzionati per un importo complessivo di 8.000 euro, poiché in
spregio alle norme nazionali ed unionali in materia di pesca
professionale,  detenevano  prodotto  ittico  non  tracciato,
pescato in quantità superiori rispetto a quanto consentito e
che sarebbe poi stato destinato alla vendita, privo delle
necessarie informazioni per il consumatore finale.

ABRUZZO CONTRO IL BULLISMO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Febbraio 2024

A Teramo la presentazione della quinta edizione del progetto

Teramo,  6  febbraio  2024.  Presentato  ieri  mattina  nella
Biblioteca “M. Delfico” di Teramo il programma degli incontri
della  quinta  edizione  del  progetto  “Abruzzo  Contro  il
Bullismo”, progetto che rientra nella 32ª stagione del Premio
Nazionale Paolo Borsellino.

In  sala  il  vicedirettore  generale  del  Dipartimento  della
Pubblica  Sicurezza,  direttore  centrale  della  Polizia
Criminale,  nonché  presidente  del  Premio  Borsellino,  il
prefetto  Vittorio  Rizzi,  il  questore  di  Teramo  Carmine
Soriente,  il  procuratore  del  tribunale  per  i  minori  di
L’Aquila  David  Mancini  e  il  comandante  provinciale  dei
Carabinieri di Teramo Pasquale Saccone, insieme al presidente

https://www.abruzzopopolare.com/2024/02/06/abruzzo-contro-il-bullismo/


della Provincia di Teramo Camillo D’Angelo.

A seguire, l’incontro presso la Questura di Teramo con tutte
le  autorità  coinvolte  e  con  un  momento  conviviale  con  la
collaborazione  dell’IIS  “Di  Poppa  –  Rozzi”  –  indirizzo
alberghiero di Teramo.

Il Premio Nazionale “Paolo Borsellino” da oltre trent’anni
organizza  la  sua  rassegna  di  promozione  della  cultura  e
dell’educazione  alla  legalità  dedicata  ai  giovani,  con
interventi e testimonianze per promuovere azioni di contrasto
alle illegittimità.

IL  CONSIGLIO  PROVINCIALE  DI
CHIETI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Febbraio 2024

Ordine del giorno approvati a maggioranza dei presenti

Chieti, 6 febbraio 2024. Dopo le consuete comunicazioni del
Presidente,  il  Consiglio  ha  discusso  ed  approvato  a
maggioranza  gli  ulteriori  provvedimenti  concernenti  la
delibera n. 43 del 30 novembre 2023, relativa all’allagamento
del Centro Residenziale Le Nereidi di Vasto per esondazione
del torrente Buonanotte nel 2015: a seguito di sentenza del
Tribunale di Vasto e successiva transazione, è stato stabilito
che la pulizia del canale Buonanotte sia per il 58,4% a carico
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del Consorzio di bonifica e 41.6% a carico della Provincia di
Chieti.

Successivamente, è stata approvata la delibera di presa d’atto
della variante specifica al Piano Regolatore Generale (PRG)
approvata  dal  Comune  di  Chieti,  sottoposta  all’attenzione
della  Provincia  di  Chieti  limitatamente  agli  aspetti  di
compatibilità con il PTCP (Piano territoriale di coordinamento
provinciale). Questa variante al PRG del Comune di Chieti
riguarda la “Macrozona 50 – Zona per servizi di interesse
generale”  relativa  al  Centro  di  accoglienza  dedicato  a
migranti,  disabili  e  categorie  disagiate  dell’Istituto
religioso “Figlie dell’amore di Gesù e Maria”.

LA FERROVIA OLTRE TERAMO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Febbraio 2024

Proposta  di  attivazione  della  linea  ferroviaria  Teramo  –
Montorio – Capitignano – L’Aquila. Anche a Fano Adriano verrà
illustrato il progetto

Fano Adriano, 6 febbraio 2024. Dopo il successo di Montorio e
visto il grande interesse che il progetto “La Ferrovia oltre
Teramo: proposta di attivazione della linea ferroviaria Teramo
– Montorio – Capitano – L’Aquila” ha suscitato, l’Associazione
politico – culturale MaRea ha organizzato un convegno anche a
Fano Adriano, Comune dove sarà presente una fermata di quello
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che è stato denominato “Il Treno dei Parchi”. 

L’iniziativa, che avrà lo scopo di illustrare il progetto, si
terrà lunedì 12 febbraio alle ore 16:00, presso l’auditorium
sala polifunzionale sita nella ex scuola elementare.

Modererà l’incontro il Dottor Berardino Nisii. Interverranno:
il  Sindaco  di  Fano  Adriano  Luigi  Servi,  il  Coordinatore
dell’idea progetto “Treno dei Parchi Teramo – L’Aquila – Roma”
Paolo  D’Incecco,  il  consigliere  comunale  di  Fano  Adriano
Angelo  Mastrodascio,  l’Ingegnere  Francesco  Riccioni,  il
Presidente dell’Associazione MaRea Luciano Monticelli ed il
candidato  alla  Presidenza  della  Regione  Abruzzo  Luciano
D’Amico.

“Sono molto soddisfatto del grande interesse che si è creato
intorno  a  questo  progetto.  Da  troppo  tempo  la  montagna
teramana è rimasta ai margini dello sviluppo socio-economico
provinciale e regionale. Ritengo che il Treno dei Parchi possa
rappresentare una grande opportunità, un progetto strategico
per la promozione delle aree montane.” – conclude Luciano
Monticelli Presidente dell’Associazione MaRea.

ALLA BORSA INTERNAZIONALE DEL
TURISMO DI MILANO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Febbraio 2024
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Promuovere  le  bellezze  della  via  Verde,  della  Costa  dei
Trabocchi e del borgo medievale

Rocca San Giovanni, 5 febbraio 2024.  Promuovere le bellezze
della  via  Verde,  della  Costa  dei  Trabocchi  e  del  borgo
medievale: con questo intento il sindaco di Rocca San Giovanni
Fabio Caravaggio e alcuni amministratori stanno partecipando
alla Borsa Internazionale del Turismo (Bit) di Milano.

“C’è un numero crescente di turisti che apprezzano le nostre
ricchezze e hanno voglia di scoprire il territorio e l’intero
Abruzzo”, queste le parole del primo cittadino Caravaggio che
aggiunge:  “La  partenza  del  Giro  d’Italia  dell’anno  scorso
sicuramente ci ha aiutato molto così come il lavoro di squadra
fatto  con  gli  altri  comuni.  Credo  che  siamo  sulla  strada
giusta e dobbiamo continuare a percorrere il cammino della
promozione con costanza e tenacia, proprio come abbiamo fatto
finora”.

Parlando di turismo, Rocca San Giovanni offre degli itinerari
che spaziano dalla natura alla storia. “L’abbinamento che il
nostro paese, che è uno dei borghi più belli d’Italia, offre,
spazia  dal  mare  alla  ricchezza  del  centro  storico.  È  una
particolarità alla quale teniamo molto che ci fa ribadire come
il territorio possa essere visitato in tutte le stagioni –
spiega il sindaco Fabio Caravaggio -. Poi abbiamo le 4 vele di
Legambiente che confermano la qualità e la bellezza del nostro
mare”.

“L’attrattiva turistica di Rocca San Giovanni si completa con
l’aspetto enogastronomico – aggiunge il sindaco – che parte
dai numerosi vigneti, uliveti e agrumeti e che si traduce in
eccellenti prodotti molto apprezzati dai visitatori”.

Sono più di trenta gli operatori turistici provenienti da
tutto l’Abruzzo che in questa edizione della Bit – dal 4 al 6
febbraio – stanno presentando progetti di valorizzazione e
promozione del territorio, grazie al coordinamento congiunto



dell’Assessorato  regionale  al  Turismo  e  delle  Camere  di
Commercio  Chieti-Pescara  e  Gran  Sasso  d’Italia  (L’Aquila-
Teramo).

SEDE  VIGILI  DEL  FUOCO  SIA
PARTE DELL’ATENEO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Febbraio 2024

Il  candidato  sindaco  sulla  vendita  dell’edificio  della
Provincia  che  ospita  la  caserma:  “Si  lavori  su  un  grande
campus universitario”.

Pescara,  5  febbraio  2024.  “Il  Comune  di  Pescara  deve
rinunciare all’assurdo ed irrazionale spostamento di una parte
dell’Università nelle aree adiacenti al porto turistico e, nel
contempo,  mettersi  immediatamente  a  disposizione  della
Provincia  e  dell’ateneo  per  integrare  nel  suo  nuovo  polo
l’attuale caserma dei Vigili del fuoco, per la quale andrà
trovata una migliore e più funzionale collocazione. La nostra
università è attesa nei prossimi anni da sfide cruciali. Il
Comune deve essere al suo fianco convincendo la Provincia e la
Regione Abruzzo a sedersi attorno ad un unico tavolo, perché
dal futuro della sua università dipende il suo stesso futuro”.
Lo  afferma  il  candidato  sindaco  di  Pescara  per  il
centrosinistra, Carlo Costantini, a proposito dell’iter per la
vendita,  da  parte  della  Provincia,  della  struttura  che
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attualmente  ospita  il  Comando  dei  Vigili  del  Fuoco  e  del
rapporto tra la città e l’università.

Il punto, stamani, nel corso di una conferenza stampa nella
Sala  consiliare  del  Comune.  Costantini  ha  ricostruito  la
vicenda  ed  ha  ricordato  che  “la  Provincia  di  Pescara  ha
manifestato il proprio intento di mettere all’asta l’immobile
che ospita la Caserma dei vigili del fuoco di viale Pindaro,
dopo avere tentato, vanamente, un’interlocuzione con il Comune
di Pescara. La decisione della Provincia di fare cassa, avendo
valutato il bene circa 4.5 milioni di euro – ha detto il
candidato  sindaco  –  può  sembrare  legittima,  se  posta  in
relazione agli oneri dei quali fino ad oggi è stata costretta,
da  sola,  a  farsi  carico.  Lo  è  molto  meno,  se  posta  in
relazione alla natura strategica di quel sito per lo sviluppo
della nostra università e la realizzazione di un grande campus
universitario. In ogni caso, il Comune di Pescara si conferma
il  grande  assente.  Ha  preso  una  sola  decisione  e  pure
sbagliata”.

“Di fronte a scelte così strategiche per il futuro di Pescara
e  del  suo  sistema  universitario  –  ha  detto  Costantini  –
abbiamo deciso di mettere subito le cose in chiaro. Siamo e
resteremo  contrari  al  tentativo  di  spostare  una  parte
dell’Università a ridosso del Porto Turistico (aree ex Cofa).
Siamo  e  resteremo  favorevoli  all’espansione  della  nostra
università e alla realizzazione di un campus universitario
nell’area di viale Pindaro, che inglobi in primo luogo quella
attualmente occupata dalla Caserma dei Vigili del Fuoco”.

“L’avere  consentito  la  realizzazione  della  Caserma  della
Guardia  di  Finanza  costituisce  un  sacrificio  già  troppo
grande, per le vocazioni di quell’area. Richiederne un altro –
ha proseguito – sarebbe davvero troppo. Del resto, il Comune
di Pescara ha già operato le proprie scelte con il Masterplan
del  Polo  della  Conoscenza  e  le  attività  economiche  ed  i
residenti di Via Marconi hanno già pagato un prezzo altissimo
per  il  tentativo,  non  riuscito,  di  favorire  il  trasporto



pubblico di massa nella direzione di viale Pindaro. Sarebbe,
quindi, del tutto illogico ed irrazionale spostare una parte
dell’Università a ridosso del Porto Turistico, che migliaia di
studenti, docenti, operatori e visitatori sarebbero costretti
a raggiungere con mezzi privati, così aggravando ulteriormente
i già fragili equilibri sui quali poggia l’attuale sistema
della mobilità”.

“Oggi la competitività e l’attrattività del nostro sistema
Universitario si misurano anche e soprattutto sulla qualità
dei servizi, ai quali il Comune deve riservare un’attenzione
prioritaria,  se  davvero  vuole  porre  l’università  nella
condizione di ospitare centri di ricerca ed erogare servizi al
nostro sistema economico, sociale e produttivo, che vadano
oltre la sola formazione”, ha concluso Costantini.

TORNANO  I  CARRI  ALLEGORICI
PER IL CARNEVALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Febbraio 2024

Uno degli eventi più amati in città torna in auge grazie alla
sinergia  tra  amministrazione  comunale,  quartieri  e
associazioni.

Martinsicuro,  4  febbraio  2024.   Due  sfilate  di  gruppi
mascherati  e  carri  pronti  di  nuovo  ad  animare  tutta
Martinsicuro  per  la  gioia  di  grandi  e  bambini:  si  parte
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domenica 11 febbraio a Villa Rosa (appuntamento in via Filzi)
mentre  martedì  13  via  al  Carnevale  per  le  strade  di
Martinsicuro.  

“È  un  lavoro  che  l’amministrazione  comunale  sta  portando
avanti  da  anni  –  commenta  il  consigliere  con  delega  al
Turismo,  Umberto  Barcaroli  –   Riportare  il  Carnevale  di
Martinsicuro ai vecchi splendori è un percorso che stiamo
affrontando insieme ai quartieri e alle associazioni, passo
dopo passo. Già in questa edizione verranno riportati in auge
tre carri allegorici, i quali daranno un bell’impatto alla
manifestazione. Ovviamente speriamo già questa estate e negli
anni  avvenire  di  ampliare  la  manifestazione  con  ulteriori
carri e gruppi mascherati. Un evento sicuramente importante
per  il  nostro  turismo  e  per  la  città  tutta.  Ringrazio  i
quartieri e le associazioni per il grandissimo impegno, senza
il loro aiuto, tutto questo non sarebbe possibile”.

“Il carnevale è tornato a Martinsicuro – le parole di un
soddisfatto  Marco  Massetti,  consigliere  con  delega  ai
Quartieri – Come sempre, l’unione fa la forza e la sempre più
stretta  collaborazione  tra  quartieri,  associazioni  ed
amministrazione  comunale  ha  fatto  la  differenza.  Sarà  una
nuova occasione per rilanciare questo bellissimo evento che
negli ultimi anni si era perso”.

LE BELLEZZE DI ROSETO DEGLI
ABRUZZI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Febbraio 2024
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In mostra alla borsa internazionale del turismo di Milano

Roseto degli Abruzzi, 4 febbraio 2024. Il Comune di Roseto
degli Abruzzi è lieto di annunciare la sua partecipazione alla
Borsa Internazionale del Turismo (BIT), che si terrà presso
l’Allianz MiCo a Milano dal 4 al 6 febbraio 2024. L’evento
rappresenta uno delle principali fiere di settore per gli
operatori  del  settore  turistico  e  offre  l’opportunità  di
favorire l’incrocio tra domanda e offerta.

L’obiettivo  della  partecipazione  ad  uno  degli  eventi  più
importanti nel settore è soprattutto quello di valorizzare le
bellezze di Roseto degli Abruzzi e di portarle all’attenzione
dei  tanti  operatori  provenienti  da  tutto  il  mondo  che
prenderanno  parte  alla  manifestazione  milanese.

Grazie allo spazio messo a disposizione dalla Regione Abruzzo,
nello  stand  condiviso  di  circa  300  metri  quadrati,  sarà
esposto il materiale informativo, ma non solo. La Città di
Roseto e tutto il suo territorio saranno tra le poche in
Abruzzo  ad  avere  a  disposizione  un  importante  spazio  di
promozione  esclusiva  grazie  alla  conferenza,  intitolata
“Roseto degli Abruzzi, che scoperta!”, che si terrà martedì 6
febbraio alle ore 11:00 presso lo stand dell’Abruzzo.

Durante  l’evento,  il  Sindaco  Mario  Nugnes  presenterà  le
bellezze e le peculiarità di Roseto degli Abruzzi anche grazie
alla  proiezione  di  un  video  promozionale  realizzato
appositamente per la BIT. Sarà un’occasione per raccontare la
storia,  la  cultura  e  la  natura  della  nostra  affascinante
località e di promuovere il portale Visitroseto.it. Assieme al
Sindaco interverrà l’Assessore al Turismo Annalisa D’Elpidio



che racconterà le strategie messe in atto per promuovere il
turismo familiare e le iniziative in corso e quelle future per
valorizzare  tutto  il  territorio  di  Roseto  e  l’area  del
Borsacchio.  A  seguire,  sono  previsti  gli  interventi  dei
rappresentanti delle strutture ricettive alberghiere ed extra-
alberghiere che si incentreranno sulle esperienze offerte ai
turisti e sul turismo sostenibile.

“Come amministratori di Roseto siamo felici di condividere
l’autenticità e il patrimonio del nostro territorio con il
mondo attraverso la BIT 2024 – affermano il Sindaco Mario
Nugnes e l’Assessore al Turismo Annalisa D’Elpidio – Dopo la
partecipazione  a  TTG  di  Rimini  per  due  anni  consecutivi,
Roseto sbarca anche a Milano con un ruolo d’eccezione visto
che sarà protagonista di uno degli spazi messi a disposizione
dalla  Regione  per  organizzare  le  conferenze  promozionali.
Durante la fiera avremo inoltre l’opportunità di incontrare
numerosi  operatori  del  settore,  giornalisti,  blogger  e
visitatori interessati alle proposte turistiche della nostra
città. Inoltre, prenderemo parte a workshop e seminari che ci
permetteranno  di  approfondire  le  tendenze  e  le  sfide  del
mercato  turistico  internazionale.  Questa  manifestazione
rappresenta  un’occasione  unica  per  promuovere  Roseto  degli
Abruzzi come destinazione turistica di qualità e per creare
nuove opportunità di business e di collaborazione con altri
operatori del settore”.

KIT BENVENUTO NUOVI NATI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Febbraio 2024
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si rinnova l’iniziativa del Comune

Martinsicuro,  3  febbraio  2024.  Torna  per  il  secondo  anno
consecutivo  il  kit  benvenuto  nuovi  nati,   l’iniziativa
dell’amministrazione  comunale  di  Martinsicuro,  e  fortemente
sostenuta  dal  consigliere  comunale  con  delega  Servizi
demografici  e  URP  Martina  Pollastrelli,   riservata  ai
neogenitori  del  proprio  territorio.

“Si  tratta  –  fa  sapere  la  consigliera  comunale  Martina
Pollastrelli – di un modo affettuoso per accogliere i nuovi
membri  della  nostra  comunità  e  supportare  le  famiglie  in
questa meravigliosa avventura della genitorialità. Nell’anno
2023 abbiamo avuto l’onore di accogliere nella nostra comunità
112 bimbi ( 62 maschietti e 50 femminucce)”.

aggiunge al consueto pacco anche il dono di un libro al fine
di promuovere la lettura in famiglia sin dai primi mesi di
vita.

“L’iniziativa  –  affermano  la  consigliera  delegata  alla
Biblioteca Valentina Coccia e la consigliera delegata alla
Cultura  Giuseppina  Camaioni  –  si  inserisce  nel  percorso
portato avanti dall’amministrazione nell’ambito del progetto
nazionale Nati per Leggere che, con la collaborazione e il
coinvolgimento  di  pediatri,  bibliotecari,  educatori  e
volontari, vuole favorire la diffusione della lettura ad alta
voce dai primi mesi di vita, per stimolare lo sviluppo emotivo
e cognitivo del bambino, come numerose ricerche scientifiche
dimostrano”.  Ai  neogenitori  verrà  consegnata  anche  una
pergamena ricordo.



I  kit  possono  essere  ritirati  direttamente  dalle  famiglie
presso l’ufficio Stato Civile del Comune di Martinsicuro al
momento della registrazione del nuovo nato/a. Si ringraziano
gli uffici preposti per la fattiva collaborazione.

KURSAAL  BLU  per  le  vittime
civili
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Febbraio 2024

L’ Amministrazione Comunale aderisce all’iniziativa di Anci e
Anvcg.

Giulianova,  2  febbraio  2024.  Nella  serata  di  ieri,  Primo
Febbraio, palazzo Kursaal è stato illuminato di blu. In questo
modo  l’  Amministrazione  Comunale  ha  manifestato  la  sua
adesione  all’iniziativa  promossa  da   Anci  e  Anvcg  
(Associazione Nazionale Vittime Civili di Guerra) in occasione
della   Giornata Nazionale delle vittime civili delle guerre e
dei conflitti nel mondo, nell’ambito della campagna “Stop alle
bombe sui civili”.

La Giornata, giunta al suo settimo anno, vuole ricordare tutte
le  vittime  civili  dei  conflitti  passati  e  riflettere
sull’impatto  delle  guerre  contemporanee  sulla  popolazione
mondiale.

Già nel 2023, centinaia di Comuni, insieme a Palazzo Chigi, a
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Camera,  Senato,  e  ai  principali  Ministeri,  hanno  aderito
illuminando  di  blu  i  propri  palazzi  o  monumenti  simbolo.
Quest’anno,  in  un  contesto  internazionale  profondamente
segnato dalle sofferenze delle popolazioni civili nei teatri
di  guerra  vicini  e  lontani,  Anci  e  Anvcg  hanno  invitato
nuovamente ad aderire alla Giornata, per lanciare un appello
universale alla collettività e alla comunità internazionale
affinché  cessino  ovunque  i  bombardamenti  sui  civili  e  le
convenzioni, i trattati e le dichiarazioni internazionali che
già esistono per la protezione dei civili, vengano estesi,
attuati e rispettati. 

PER PORTARE IN ALTO L’ABRUZZO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Febbraio 2024
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A Sanremo la moda di Elisabetta Scataglini e l’arte di Giusi
Polidori

Francavilla  al  Mare,  2  febbraio  2024.  Due  francavillesi
rappresenteranno l’Abruzzo al Festival di Sanremo con l’arte e
la moda.

 Il progetto Arte e Moda della pittrice Giusi Polidori, con i
capi  di  abbigliamento  dell’Horo  di  Ely  di  Elisabetta
Scataglini,  sarà presente a Sanremo durante i giorni del
festival della canzone italiana.

A tal proposito, dal 9 al 14 febbraio 2024, nei pressi del
Teatro Ariston ci sarà uno stand artistico, dove si potranno
ammirare i dipinti della pittrice francavillese e alcuni degli
abiti  di  alta  moda  dell’Horo  di  Ely,  in  una  esposizione
pressoché unica nel suo genere.

È  ormai  noto  che  il  progetto  Arte  e  Moda  dell’artista
francavillese Giusi Polidori, è stato realizzato grazie agli
abiti che Elisabetta Scataglini, insieme alle sue modelle,
hanno accostato ai suoi dipinti, e questa di Sanremo va a
toccare  un’altra  delle  tante  tappe  dove  Arte  e  Moda  sarà
protagonista.

In  merito,  Giusi  Polidori  ha  dichiarato:  “Se  ho  potuto
realizzare fino in fondo il progetto di Arte e Moda, lo devo
in gran parte ad Elisabetta Scataglini. L’idea di accostare
abiti ai miei dipinti, non si sarebbe potuta concretizzare
senza la collaborazione con lei.

La bellezza dei suoi abiti, i loro colori brillanti, insieme
alle modelle che li indossano – ha continuato Giusi Polidori –



è un mix perfetto per realizzare tutto questo. Sono grata di
avere  a  fianco  a  me  in  questo  progetto  una  donna  come
Elisabetta,  e  questa  di  Sanremo,  sarà  una  delle  tante
bellissime  esperienze  che  andremo  a  fare  insieme.”

Sull’opportunità,  ha  commentato  Elisabetta  Scataglini:
“Benedico il giorno in cui Giusi mi fece vedere la sua opera
con le piume…lì capii che con il mio abito lilla pieno di
piume e paillettes, sarebbe stata un’ abbinata perfetta; 
l’aggiunta poi, di complicità, solidarietà e vena artistica di
entrambe,  hanno  sigillato  quello  che  è  un  sodalizio  già
esistente dall’estate 2023 che, sta ora trionfando, iniziando
da Sanremo. Ma – ha annunciato Elisabetta Scataglini – già
tante altre tappe sono pronte come Venezia, Ferrara, Milano,
per portare in alto il nome di Francavilla e dell’Abruzzo
intero”.

BANDIERA GIALLA FIAB 2024
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Febbraio 2024

Giulianova  conquista  il  terzo  bike-smile.  Partecipa  alla
cerimonia di consegna on line l’assessore Marco Di Carlo

Giulianova, 2 Febbraio 2024. Sono state consegnate oggi le
prime Bandiere gialle 2024 della settima edizione di Fiab-
Comuni  ciclabili,  il  riconoscimento  che  valuta  e  attesta
l’impegno dei territori italiani nel promuovere la ciclabilità
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come modello di mobilità sostenibile. Per Giulianova, la bella
notizia è l’attribuzione del terzo bike-smile, una sorta di
bollino di qualità che premia i comuni che hanno registrato
progressi tangibili lungo la strada della mobilità verde. Alla
cerimonia on line ha partecipato l’ assessore Marco Di Carlo.

“Si tratta – dice – di una promozione attesa e, evidentemente,
meritata.   Anni  fa,  fummo  richiamati  proprio  da  Fiab  e
invitati  a  risanare  diverse  inadempienze.  Di  strada,  da
allora, ne abbiamo fatta tanta. Questa Amministrazione si è
distinta,  lo  conferma  la  Fiab,  per  azioni  concrete  volte
soprattutto al potenziamento della rete ciclabile. Il terzo
bike-smile è arrivato grazie alla pista sul porto, a quella
“scolastica”  in  via  Nievo,  al  lungomare  monumentale,  ma
soprattutto  in  virtù  dell’impegno  nell’ambito  del  progetto
della “Città 30”,  progetto che interessa 45 km lungo il
litorale  abruzzese,  attraverso  i  territori  dei  7  comuni
teramani dell’Ats Città della Costa. Il riconoscimento di Fiab
ci  dà  grande  soddisfazione  e  ci  stimola  a  far  meglio.
Giulianova  ha  le  carte  in  regola  per  proseguire  in  una
direzione che è stata scelta e che, di sicuro , è quella
giusta.”

“Le migliori innovazioni – sottolinea il Presidente di Fiab,
il giuliese Alessandro Tursi – nel nostro Paese arrivano dalle
comunità  locali  che,  attraverso  la  scelta  dei  propri
rappresentanti,  esprimono  sempre  di  più  il  desiderio  di
cambiare in meglio lo spazio delle proprie città. Giulianova
non  sfugge  a  questa  evidenza  e  non  possiamo  che  esserne
felici.”



LE PIZZE DI SAN REMO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Febbraio 2024

Valerio Valle, l’Abruzzese che incanterà Sanremo con le sue
Pizze!

Roseto degli Abruzzi, 2 Febbraio 2024. Dal 6 al 10 febbraio
2024, il Festival della Canzone Italiana sarà arricchito dalla
qualità delle pizze di Valerio Valle, il maestro pizzaiolo
originario di Giulianova e residente a Roseto degli Abruzzi.

Valerio  Valle  sarà  uno  dei  pizzaioli  selezionati  di  Casa
Sanremo,  l’hospitality  ufficiale  e  punto  di  ritrovo  per
giornalisti,  cantanti  e  professionisti  durante  il  celebre
evento musicale.

Oltre ad essere imprenditore, Valerio viaggia da anni per il
mondo  tra  eventi,  consulenze  e  formazione,  condividendo
competenze e passione e promuovendo la cultura gastronomica
italiana e abruzzese. Conosciuto per le sue pizzerie e i suoi
numerosi  riconoscimenti  nel  settore,  ha  formato  decine  di
pizzaioli di successo, operanti sia in Italia che all’estero.

La partecipazione di Valerio a Casa Sanremo 2024, all’interno
dell’Arena del Gusto, è un’occasione unica per far conoscere
le qualità del pizzaiolo abruzzese agli artisti nazionali e
internazionali presenti al festival.

Valerio Valle ha dichiarato di voler far assaporare la sua
pizza anche al compaesano Gianluca Ginoble de “Il Volo”, che
parteciperà al concorso con il nuovo brano “Capolavoro”, per
cui ovviamente farà il tifo dedicandogli una pizza speciale.
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PREMIO  NAZIONALE  PAOLO
BORSELLINO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Febbraio 2024

Presiede  la  32^  edizione  il  vicecapo  della  Polizia,  il
prefetto Vittorio Rizzi

Teramo, 1° febbraio 2024. Lunedì 5 febbraio alle ore 10:30,
nella corte interna della Biblioteca Delfico sarà presentato
il programma degli incontri educativi del 32° Premio Nazionale
Paolo Borsellino per la legalità e l’impegno sociale e civili.

Presiederà  l’incontro  il  Prefetto  Vittorio  Rizzi,
vicedirettore  generale  vicario  della  Pubblica  sicurezza
(vicecapo vicario della Polizia di Stato) e Presidente del
Premio Borsellino. Interverranno Fabrizio Stelo (Prefetto di
Teramo), Carmine Soriente (Questore di Teramo), David Mancini
(Procuratore del tribunale per minorenni de l’Aquila e membro
del  comitato  dei  garanti  del  Premio),  Pietro  Quaresimale
(Assessore regionale alla pubblica istruzione).

Il  Premio  Borsellino  “tutto  l’anno”,  organizzato  dal  1992
dall’Associazione  culturale  “Società  Civile  E.T.S”,  prima
associazione teramana iscritta nell’albo del terzo settore, da
più di 30 anni organizza la sua rassegna culturale educativa
dedicata  principalmente  ai  giovani,  ricca  di  interventi,
testimonianze,  spettacoli  teatrali  e  musicali,  nella
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consapevolezza che il pur necessario versante repressivo, da
solo,  non  sia  sufficiente  nell’opera  di  contrasto
all’illegalità

CORRETTO  UTILIZZO  DI
INTERNET: incontro formativo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Febbraio 2024

Organizzato  dall’  IC  2  con  il  patrocinio  del  Comune,  in
collaborazione con la Polizia Postale. Il Vicesindaco Lidia
Albani  ha  portato  il  saluto  ed  espresso  il  plauso  dell’
Amministrazione

Giulianova,  31  gennaio  2024.  Organizzato  dall’  Istituto
Comprensivo 2 con il patrocinio del Comune di Giulianova e in
collaborazione con la Polizia Postale, si è tenuto ieri, al
Kursaal,  un  incontro  formativo  sul  complesso  tema  della
sicurezza cibernetica, ovvero sul corretto uso di internet,
specie quando gli utenti sono minori.

L’incontro,  promosso  nell’ambito  di  un  progetto  più  ampio
realizzato dall’IC2, era rivolto ai genitori dei ragazzi del
Comprensivo. A loro, con l’ausilio di brevi video, si sono
rivolti  gli  Assistenti  Capo  Coordinatori  della  Sezione
Operativa per la Sicurezza Cibernetica della Polizia Postale e
delle  Comunicazioni  di  Teramo  Cristina  Russo  e  Domenico
Taraborelli. Prima di loro, è intervenuto il professor Michele
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Alesiani,  animatore  digitale  d’Istituto  e  referente  per
bullismo e cyberbullismo.

Hanno spiegato brevemente il progetto e portato i saluti della
Dirigente Angela Pallini, le docenti Federica Del Vecchio,
Alessandra Pomante e Francesca Pistilli. A rappresentare l’
Amministrazione  Comunale,  il  Vicesindaco  Lidia  Albani  che,
aprendo  i  lavori,  ha  insistito  sulla  necessità  di
neutralizzare il pericoloso potenziale persuasivo di internet
o comunque di minimizzarne gli effetti. Dagli Assistenti Capo
Coordinatori della Polizia Postale sono venute indicazioni,
raccomandazioni  e  spiegazioni  utilissime  su  come  vigilare
sulla sicurezza dei propri figli e di sé stessi, vista la
minaccia costante e strisciante dei mezzi informatici.

Ai presenti sono state illustrati i reati ai quali potrebbero
dover  rispondere  a  causa  di  comportamenti  non  regolati  e
fondamentalmente  non  consapevoli,  comportamenti,  purtroppo,
molto frequenti qualora i genitori non mettano in atto azioni
di controllo e supervisione sui propri ragazzi.

RICERCA E ATTIVITÀ FORMATIVE
NELLA RISERVA DI LUPPA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Febbraio 2024

Protocollo  d’intesa  tra  il  Comune  di  Sante  Marie  e  la
Federazione  Speleologica  Abruzzese
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Sante Marie, 30 gennaio 2024. Un protocollo d’intesa tra il
Comune di Sante Marie e la Federazione Speleologica Abruzzese
per ricerca e attività formative nella riserva naturale Grotte
di Luppa. Il patto è stato sottoscritto domenica mattina dopo
un sopralluogo all’interno dell’area protetta.

La convenzione firmata è un primo passo per promuovere insieme
alle  associazioni  speleologiche  regionali  lo  sviluppo,  la
ricerca e le attività formative nella riserva con il fine di
realizzare  una  linea  comune  che  valorizzi  il  patrimonio
speleologico permettendo al contempo anche la salvaguardia dei
fenomeni carsici presenti nel territorio del Comune di Sante
Marie.

“Giornata importante per la nostra comunità”, ha precisato il
sindaco Lorenzo Berardinetti, “abbiamo aggiunto un tassello
sullo  sviluppo  turistico  del  territorio.  Con  questa
convenzione  possiamo  iniziare  a  pensare  i  percorsi  della
riserva come un’unica estensione in grado di collegare gli
aspetti della superficie con quelli del mondo sotterraneo,
permettendo  agli  escursionisti  di  osservare  le  peculiarità
speleologiche tipiche del nostro territorio. Partiremo a breve
con  lo  studio  di  fattibilità  per  l’apertura  di  possibili
percorsi speleologici nella riserva naturale Grotte di Luppa”.

Anche il presidente della Federazione Speleologica Abruzzese,
Gabriele  La  Rovere,  ha  ribadito  l’importanza  di  questo
risultato per tutta la comunità speleologica regionale.

“La firma di questo protocollo”, ha commentato La Rovere, “sia
un punto di partenza per lo studio, la salvaguardia e la
valorizzazione del patrimonio ipogeo della riserva secondo i
moderni principi della sostenibilità”.

Il presidente del gruppo speleologico aquilano Mauro Panzanaro
si  è  detto  soddisfatto  di  questo  importante  risultato
ottenuto.

“Ringrazio  il  sindaco  Berardinetti  per  la  visita  nel



territorio della riserva”, ha concluso Panzanaro, “che ci ha
permesso di valutare la bellezza del paesaggio carsico di
superficie ricco di testimoni di erosione, falesie e doline
che  integrata  con  le  potenzialità  speleologiche
dell’Inghiottitoio  di  Luppa  possono  contribuire  alla
realizzazione  di  percorsi  visita  suggestivi  e  di  moderna
concezione per la diffusione delle conoscenze naturalistiche”.

Lorenzo Berardinetti

BARI E FOSSACESIA NEL SEGNO
DI SAN NICOLA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Febbraio 2024

Si rafforza l’amicizia tra le due città

Fossacesia, 29 gennaio 2024. Si rafforza sempre di più il
legame  di  amicizia  tra  la  città  di  Bari  e  la  città  di
Fossacesia,  legata  al  capoluogo  pugliese  dall’antichissima
devozione a San Nicola, vescovo di Myra. Nei prossimi 7 e 8
maggio, in occasione dei solenni festeggiamenti del santo, che
si svolgeranno a Bari, il sindaco del capoluogo pugliese,
Antonio De Caro, ha invitato il primo cittadino di Fossacesia,
Enrico Di Giuseppantonio, alle manifestazioni religiose che si
terranno a Bari.

“Dalla sottoscrizione del protocollo d’intesa tra le nostre
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città, nel 2018, è nata una forte collaborazione grazie al
culto nicolaiano, e il sindaco De Caro, che tra l’altro è
anche presidente dell’Associazione Nazionale Comuni Italiani,
della quale faccio parte come vicepresidente del Consiglio
Nazionale,  ne  ha  sempre  tenuto  conto  –  sottolinea  Di
Giuseppantonio – L’accordo sottoscritto nel 2018 tra le nostre
città,  d’altro  canto,  è  finalizzato,  in  particolare,  a
promuovere  iniziative  di  scambio  turistico-culturale,  a
promuovere un percorso turistico-religioso e ad organizzare
scambi tra le istituzioni scolastiche e le realtà associative
dei due territori, che seppur diversi tra loro, ci accomuna
nella  fratellanza,  nella  solidarietà,  nell’amicizia  e
nell’antica devozione a San Nicola. Abbiamo gettato le basi
perché  questi  valori  possano  essere  trasmessi  e  diventare
patrimonio  comune  delle  comunità  che  amministriamo  e  le
manifestazioni del 7 e 8 maggio prossimi ne sono un esempio
concreto. Accompagnerò i pellegrini della nostra Parrocchia a
Bari, dove si recano ogni anno per devozione a San Nicola”.

I  LAVORI  PUBBLICI  2024-2026
DELLA PROVINCIA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Febbraio 2024

Pubblicato lo schema del programma triennale

Chieti, 29 gennaio 2024. La Provincia di Chieti ha pubblicato
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lo schema del programma triennale dei lavori pubblici per gli
anni 2024 – 2026, adottato con decreto presidenziale n.7 del
19  gennaio  2024.  La  pubblicazione  dello  schema  adottato
rappresenta  un  passo  significativo  nella  pianificazione  e
realizzazione  di  opere  pubbliche  importanti,  puntualmente
elencate nel documento disponibile per la consultazione nel
sito istituzionale www.provincia.chieti.it, per le quali sono
in programma investimenti per quasi 120 milioni di euro nel
prossimo triennio.

Gli  interventi  inclusi  nel  programma  dei  lavori  pubblici
riguardano la viabilità, l’edilizia scolastica e la Via Verde
della  Costa  dei  Trabocchi,  con  impegno  di  risorse  pari  a
119.495.759  euro.  In  tema  di  viabilità,  è  prevista  la
costruzione  di  due  nuovi  ponti,  Guastacconcia  di  Paglieta
lungo la SP 97  e il ponte lungo la SP 133 tra Pennadomo e
Villa Santa Maria, entrambi in programma per l’anno 2024,
nonché  il  miglioramento  delle  condizioni  di  sicurezza  di
numerose strade provinciali. Un altro pilastro fondamentale
dello schema è la messa in sicurezza degli edifici scolastici
dal  punto  di  vista  sismico,  per  garantire  un  ambiente  di
apprendimento sicuro e all’avanguardia per gli studenti degli
istituti scolastici superiori di proprietà della Provincia;
oltre alla tutela e valorizzazione del patrimonio immobiliare
esistente,  sono  in  programma  anche  progetti  per  la
realizzazione di nuove strutture come la costruzione di un
nuovo  convitto  a  servizio  dell’istituto  alberghiero
“Marchitelli” di Villa Santa Maria e l’ampliamento del liceo
scientifico di Francavilla al Mare “Volta”, per potenziare
l’offerta formativa degli istituti e fornire strutture moderne
e funzionali agli studenti. Sono previsti nello schema anche
gli interventi di completamento della Via Verde della Costa
dei Trabocchi attraverso la rigenerazione delle ex stazioni
ferroviarie che si trovano lungo la pista ciclopedonale nei
comuni di San Vito Chietino, Fossacesia, Torino di Sangro e
Vasto. Oltre al programma dei lavori pubblici, con lo stesso
decreto  è  stato  adottato  anche  quello  relativo  a  beni  e



servizi, per il quale saranno investiti oltre 24 milioni di
euro nel prossimo triennio: tra gli interventi del 2024, sono
stati  programmati  i  finanziamenti  per  la  redazione  dei
progetti necessari alla nuova strada di collegamento Lanciano-
Val di Sangro e al potenziamento della viabilità tra i caselli
A14  Vasto  Nord-Vasto  Sud  mediante  la  sistemazione  e
l’adeguamento funzionale delle strade di Fondo Valle e di
Bonifica, Sinello-Cena-Treste.

“Questo  schema  che  porteremo  all’attenzione  del  Consiglio
provinciale  per  la  discussione  e  l’approvazione  dopo  gli
adempimenti di legge, rappresenta fedelmente l’impegno che la
nostra Amministrazione intende mettere in campo nel prossimo
triennio per la realizzazione di opere che sappiano rispondere
al meglio alle richieste e alle esigenze della comunità. Siamo
molto  soddisfatti  del  lavoro  svolto  per  la  programmazione
degli interventi su viabilità, edilizia scolastica e Via Verde
della Costa dei Trabocchi che pianificano oltre 144 milioni di
euro nel prossimo triennio, aggiungendo ai 120 milioni dei
lavori i 24 milioni dello schema relativo a beni e servizi”,
commenta il presidente della Provincia Francesco Menna.

L’EX  RAVASCO  DIVENTERÀ
HOSPICE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Febbraio 2024
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Sisma 2016: 3,6 milioni il valore dell’intervento finanziato.
Per il Commissario Castelli la ricostruzione sta dimostrando
capacità di visione futura per i territori

Teramo,  27  gennaio  2024.  Questa  mattina  a  Teramo  il
Commissario  Straordinario  al  sisma  2016  Guido  Castelli  ha
partecipato a una conferenza stampa nel corso della quale è
stato  illustrato  il  progetto  per  il  recupero  e  utilizzo
dell’ex Ravasco.

L’edificio della Asl di Teramo sarà destinato alla funzione di
hospice, in grado di accogliere fino a dieci malati terminali.
L’importo  complessivo  per  la  realizzazione  dell’opera,
finanziata  dalla  Struttura  commissariale,  è  pari  a  3,65
milioni  di  euro  (150  mila  euro  derivano  dal  contributo
incentivo Conto Termico – GSE).

Il  Commissario  Guido  Castelli  ha  dichiarato:  “Quello  che
abbiamo presentato oggi è il primo di una serie di lavori che
riguardano  l’edilizia  pubblica  a  Teramo,  per  un  valore
complessivo  di  25  milioni  di  euro,  e  che  riguardano  la
Prefettura, la Asl e scuole.

L’importanza  di  quest’intervento  per  l’ex  Ravasco,  i  cui
lavori saranno avviati nelle prossime settimane e avranno una
durata di due anni, sta nel fatto che la ricostruzione post
sisma  dimostra  la  capacità  di  orientarsi  verso  la  futura
funzione degli immobili già prima del loro recupero.

Una  capacità  sia  di  visione  che  progettuale  frutto  del
costante scambio e confronto con tutti gli attori impegnati, a
partire dal Presidente Marco Marsilio, il Direttore dell’Usr
Vincenzo  Rivera  e  il  Direttore  generale  dell’Asl  Teramo,
Maurizio Di Giosia. Si tratta di una ricostruzione che va
oltre  la  mera  ricomposizione  del  patrimonio  immobiliare,
prospettando  una  nuova  logica  per  i  servizi  pubblici.  Il
futuro  dei  nostri  territori,  e  delle  aree  interne  in
particolare, dipende anche e soprattutto dalla capacità che



avremo  di  costruire  realtà  funzionali  alle  nuove  esigenze
delle nostre comunità”.

MATRIMONI DEGLI STRANIERI NEI
BORGHI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Febbraio 2024

L’Abruzzo ha tutte le potenzialità

È quanto è emerso dal convegno “Wedding destination e Turismo
delle  radici”  che  si  è  svolto  ieri  mattina  a  Città
Sant’Angelo. Promotore dell’evento è l’Associazione Culturale
Wedding Bureau

Città Sant’Angelo, 24 gennaio 2024. “I nostri borghi sono la
location ideale per i matrimoni, ma occorre essere formati per
organizzarli”. È stato questo il tema centrale del convegno
“Wedding destination e Turismo delle radici” che si è svolto
ieri  mattina  a  Città  Sant’Angelo.   Parola  d’ordine  resta
quindi la formazione, anche in questo settore.

Promotore  dell’evento  è  l’Associazione  Culturale  Wedding
Bureau guidata dalla presidente Francesca Schunck che lo ha
realizzato con il contributo del Comune di Città Sant’Angelo e
della Camera di Commercio di Chieti-Pescara. L’associazione
nasce  da  una  condivisione  di  esperienze  nel  campo  del
marketing e comunicazione, organizzazione di grandi eventi e
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del mondo dei servizi wedding. A patrocinare l’evento: il
MAECI,  Ministero  degli  Affari  esteri  e  della  Cooperazione
Internazionale,  il  Consiglio  Regionale  degli  abruzzesi  nel
Mondo,  le  Province  di  Pescara  e  Chieti  e  la  Cim,
Confederazione  Italiani  nel  Mondo.

Ad aprire i lavori moderati da Maura Di Marco, il sindaco di
Città  Sant’Angelo,  Matteo  Perazzetti  che  ha  detto:  “Città
Sant’Angelo è stato un borgo pilota per l’organizzazione dei
matrimoni in Abruzzo e dal 2019 ad oggi i matrimoni nel nostro
borgo  sono  aumentati  del  44,4%,  segno  di  una  crescita
importante nel segmento wedding destination”.  A confermare la
rilevanza di questi numeri è stato Gennero Strever, presidente
della  Camera  di  Commercio  di  Chieti-Pescara  il  quale  ha
aggiunto:  “La  Camera  di  Commercio  crede  fortemente  nella
crescita della wedding destination e del turismo delle radici
che coinvolge gli italiani nel mondo e infatti ha inserito
entrambi i temi nella programmazione pluriennale 2023-2025. I
nostri  borghi  sono  un  valore  aggiunto  per  chi  viene  a
visitarli per l’autenticità delle tradizioni che abbiamo”.

Il  turismo  delle  radici  è  quel  tipo  di  esperienza  che  i
viaggiatori  praticano  per  scoprire  le  proprie  origini,
ritornando ai luoghi della loro infanzia o a quelli in cui
hanno vissuto i loro antenati alla ricerca di un’esperienza
esperienziale  per  apprendere  qualcosa  in  più  sul  proprio
passato e la loro identità. In questo 2024 vi è l’avvio di una
strategia  integrata  fra  il  Ministero  della  Cultura  e  il
Ministero  degli  Affari  Esteri  e  della  Cooperazione
Internazionale, che punta a valorizzare e promuovere i viaggi
in Italia degli italiani residenti nel mondo.

Tra i relatori anche Tosca Chersich, dirigente Area Promozione
e  Sviluppo  della  CCIAA  CH-PE  che  ha  illustrato  le  azioni
realizzate dell’Ente Camerale sul turismo e la comunicazione.

Di turismo delle radici ha parlato anche Maximiliano Manzo,
coordinatore Regione Abruzzo per il progetto Turismo delle



Radici del MAECI che ha detto: “Quello delle radici è un
turismo  emotivo  che  va  dritto  al  cuore.  In  Abruzzo  è  un
settore  in  crescita  ma  bisogna  ancora  fare  tanto  per
sensibilizzare  le  comunità  locali.  I  matrimoni  sono  uno
scrigno di tesori da riscoprire tra tradizioni e culture, gli
operatori però devono essere in grado di saper accogliere gli
ospiti e di rispondere ad ogni loro esigenza”.

Una grande rilevanza è dettata dai numeri di questo settore, a
parlarne è stata Laura D’Ambrosio, division manager Italy for
Wedding:  “Nel  2022,  sono  state  2  milioni  le  presenze
turistiche collegate alla wedding destination. La Toscana è la
prima regione scelta dagli sposi. Un dato importante è che
aumenta la permanenza media degli invitati che approfittano
dei matrimoni per viaggiare e scoprire la destinazione. È di
quasi  600  milioni  il  fatturato  generato  dalla  wedding
destination,  un  volume  d’affari  davvero  rilevante”.

Tra i relatori anche l’architetto e designer di eventi Angelo
Garini  che  ha  dichiarato:  “Il  matrimonio  è  l’evento  per
eccellenza. Ho già organizzato diversi matrimoni in Abruzzo e
questa  regione  ha  molte  potenzialità.  I  matrimoni  degli
stranieri in Italia sono in aumento ma bisogna essere pronti
all’innovazione.  C’è  una  ricaduta  economica  molto  forte
durante l’evento che dura almeno tre giorni. Non solo per gli
hotel che ospitano gli invitati ma per tutti gli esercizi
commerciali del luogo che hanno la possibilità di lavorare in
quei giorni, in un matrimonio occorrono tante professionalità.
Molti ospiti tendono a prolungare la permanenza, ma questo
dipende da noi, non bastano luoghi belli ma occorre essere
preparati all’accoglienza e alla mediazione culturale e per
questo c’è una sola soluzione: la formazione”.

È intervenuto al convegno anche il presidente nazionale della
Cim, Confederazione Italiani nel Mondo Angelo Sollazzo: “Oggi
non  ci  sono  più  gli  immigrati,  ma  ci  sono  gli  italiani
all’estero legati profondamente all’Italia. Gli italici sono
coloro che amano l’Italia e vogliono visitarla e sognano di



sposarsi qui.  L’obiettivo è lavorare insieme all’associazione
Wedding Bureau per potenziare i numeri già importanti”.

Un  dibattito  che  ha  visto  anche  le  relazioni  di  Tiziana
Nicotera, co-autrice del “Primo Rapporto sul Turismo delle
Radici  in  Italia”  e  di  Antonio  Di  Marco,  coordinatore
Regionale  Abruzzo  e  Molise  dei  Club  “I  borghi  più  belli
d’Italia”.

A chiudere i lavori, la presidente dell’associazione Francesca
Schunck: “Il nostro portale weddingbureau.it ha l’obiettivo di
valorizzare il territorio in tutte le sue forme,  il Comune di
Città Sant’Angelo è già pronto ad accogliere i matrimoni degli
stranieri,  ma  l’obiettivo  è  che  queste  competenze  si
allarghino in tutta la regione. Non a caso abbiamo voluto
dedicare  il  pomeriggio  ad  una  parte  formativa  per  gli
operatori affinchè siano pronti a qualsiasi tipo di servizio
da  offrire  rispetto  all’organizzazione  di  un  matrimonio
straniero”.

L’evento si è concluso con la sessione pomeridiana di natura
formativa rivolta sia ai wedding planner che agli operatori
dei  vari  comuni  che  intendono  promuovere  i  matrimoni  di
italiani e stranieri all’interno dei loro borghi.

UNA  CONVENZIONE  CON  IL
POLITECNICO DI MILANO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Febbraio 2024

https://www.abruzzopopolare.com/2024/01/23/una-convenzione-con-il-politecnico-di-milano/
https://www.abruzzopopolare.com/2024/01/23/una-convenzione-con-il-politecnico-di-milano/


Universitari presto in città per studiare gli impatti del
cambiamento climatico e le dinamiche di biodiversità urbana
sulla costa truentina.

Martinsicuro,  23  gennaio  2024.  Un’analisi  che  dovrà  poi
portare alla stesura di linee guida, strategie e azioni in
campo  urbanistico  così  da  poter  promuovere  la  transizione
ecologica della città. Responsabile scientifico del progetto
sarà  il  professor  Luca  Lazzarini  del  Dipartimento  di
Architettura  e  Studi  Urbani  (DAStU)  del  Politecnico  e
ricercatore  presso  il  National  Biodiversity  Future  Center
(NBFC).

“Sarà un progetto che accompagnerà l’Urban Planning Studio
(Laboratorio  di  Urbanistica)  nel  corso  di  laurea  in
Architectural Design erogato in inglese dal Politecnico presso
il Polo territoriale di Piacenza– le parole del professor Luca
Lazzarini – un corso internazionale al quale sono iscritti 50
studenti  provenienti  da  ogni  parte  del  mondo.  E  questo  è
sicuramente un valore aggiunto del progetto perché permetterà
di avere diversi approcci e sensibilità allo studio che si
andrà ad effettuare a Martinsicuro”.

Nel primo anno di convenzione si procederà con un’analisi che
interesserà  tutto  il  territorio  di  Martinsicuro  ponendo
l’attenzione  sull’impatto  negli  insediamenti  costieri  di
particolari fenomeni come l’innalzamento del livello del mare
e la conseguente l’erosione costiera, gli allagamenti urbani e
le ondate di calore. Gli studenti saranno in città dal 15 al
18 marzo per effettuare un sopralluogo ed incontrare alcuni
attori locali. Dopo la prima fase di analisi, gli studenti
svilupperanno delle proposte progettuali su ambiti specifici



del  territorio  comunale,  come  l’area  della  Ex  Veco,
l’insediamento  di  Villa  Rosa  e  la  foce  del  Tronto.   .

“Ho trovato subito grande disponibilità e interesse da parte
dell’amministrazione – continua Lazzarini  – un altro aspetto
sul quale siamo in grande sintonia è quello di creare durante
questo  progetto  alcuni  momenti  di  confronto  con  la
cittadinanza  su  tutte  le  proposte  che  gli  studenti
elaboreranno, in modo che questa attività diventi occasione di
discussione e dibattito per tutte le persone che vivono e
amano questo territorio”.

“L’avvio di questa preziosa collaborazione con il Politecnico
di Milano e il prof. Luca Lazzarini che ringrazio per la
disponibilità manifestata, costituisce un ulteriore atto di
concretezza  dell’amministrazione  nel  portare  avanti  una
programmazione di riqualificazione della nostra città sotto
molteplici  settori  e  servizi  –  il  commento  dell’assessore
all’Urbanistica, Alessandra Pulcini –  la convenzione che è
stata stipulata per la durata di tre anni con il Politecnico
di Milano, oltre a dare lustro alla nostra città, sarà utile
per  l’elaborazione  di  idee  finalizzate  alla  mitigazione
ambientale  nell’ambito  della  pianificazione  urbanistica
comunale.

Tutto questo in piena sinergia con la nuova proposta del piano
regolatore  comunale,  in  via  di  definizione  ed  adeguamento
normativo,   così  da  poter  proseguire  gli  incontri  a
completamento del confronto partecipativo relativo alla fase
di elaborazione,  la quale si pone l’obiettivo di attuare una
rigenerazione urbana mirata ad uno sviluppo sostenibile che
tenga  conto,  in  maniera  equilibrata,  della  dimensione
economica,  sociale,  ambientale  del  nostro  contesto
territoriale  e  della  valorizzazione  delle  relative
potenzialità”.



CAMBIARE PESCARA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Febbraio 2024

Elezioni comunali, Carlo Costantini candidato sindaco per il
centrosinistra: inizia oggi un cammino

Pescara, 22 gennaio 2024 – “La bellezza di una città si misura
in primo luogo dal benessere di chi la vive e ci lavora.
Presenteremo un piano industriale specificando cosa intendiamo
fare,  con  quali  risorse,  entro  quali  termini,  partendo
dall’affermazione di alcuni aspetti irrinunciabili. Iniziamo
oggi un cammino che ci porterà a cambiare Pescara”. Così Carlo
Costantini presenta la sua candidatura a sindaco di Pescara
per  il  centrosinistra,  in  vista  delle  prossime  elezioni
amministrative,  alla  guida  di  una  coalizione  composta  da
Partito Democratico, Movimento 5 Stelle, Azione e dalla lista
civica Radici in Comune.

La sua candidatura è stata ufficializzata stamani nel corso di
una conferenza stampa nella Sala consiliare del Comune. Ad
affiancare  Costantini  c’erano  Piero  Giampietro,  Marinella
Sclocco, Mirko Frattarelli, Paolo Sola, Giovanni Di Iacovo,
Francesco  Pagnanelli,  Stefania  Catalano,  Massimo  Di  Renzo,
Marco  Presutti  e  Simona  Barba.  Presenti  in  sala,  tra  gli
altri, il candidato presidente della Regione Abruzzo per il
centrosinistra, Luciano D’Amico, il deputato Luciano D’Alfonso
e  il  deputato  Giulio  Sottanelli,  segretario  regionale  di
Azione.
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“Vi anticipo che non saremo banali – afferma Costantini – Non
ci limiteremo a presentare il solito elenco degli interventi
da  realizzare.  Indicheremo  in  primo  luogo  come  intendiamo
cambiare Pescara e lo faremo fin dal primo giorno in una
prospettiva sovracomunale e con un orizzonte temporale che
andrà ben oltre i prossimi tre o otto anni. A differenza del
passato, e nel passato ricomprendo l’attuale amministrazione,
non adotteremo un solo atto senza tenere conto di quella che
sarà la Pescara di domani. E Pescara di domani non sarà solo
Pescara, Montesilvano e Spoltore. Sarà un volano di crescita e
di  sviluppo  che  coinvolgerà  almeno  300mila  persone  e  che
diventerà un elemento di supporto alla crescita dell’intera
regione”.

“Vogliamo praticare una nuova cultura di governo ed affermare
il principio che il futuro di Pescara vale molto più di chi si
trova periodicamente ad amministrarla – aggiunge il candidato
sindaco  –  Quando  nel  2011  ho  presentato  l’idea  di  Nuova
Pescara  non  ho  pensato  alle  elezioni,  né  a  chi  fosse  il
sindaco.  Sapevo  che  il  progetto  per  realizzarsi  avrebbe
richiesto almeno 15 anni di maturazione. I grandi cambiamenti,
le  grandi  trasformazioni  hanno  bisogno  di  tempo  per
realizzarsi e, prima ancora, del coraggio di liberarsi dalle
catene  che  imprigionano  la  discussione  politica  solo  nel
presente. Tra tre anni Pescara sarà la più grande istituzione
comunale ad avere realizzato in Europa un processo radicale di
trasformazione e di modernizzazione”.

“La nuova architettura istituzionale – dice ancora – dovrà
essere riempita di contenuti, che sono anche gli asfalti, i
pali  della  luce  o  due  rotatorie,  ma  non  solo  questi.  I
contenuti nuovi sono quelli che guardano in primo luogo al
benessere  delle  persone  e  del  pianeta,  all’ambiente,  alle
nuove  tecnologie,  alla  mobilità,  ai  servizi  e,  più  in
generale, alla costruzione di un nuovo senso di appartenenza
ad una comunità”.

Citando l’ospedale, il porto e l’aeroporto e rimandando alla



stesura del programma per gli altri “aspetti irrinunciabili”,
il candidato sindaco afferma che “entreremo a gamba tesa su
tutti  i  processi  decisionali,  anche  sovracomunali,
combatteremo  le  inerzie  e  le  inefficienze  ed  utilizzeremo
tutti gli strumenti che l’ordinamento ci mette a disposizione
per fare valere e difendere le ragioni dei cittadini e degli
operatori economici pescaresi”.

“Interverremo anche per evitare che il dolore prodotto dai
casi di viale Marconi, degli alberi tagliati, della scomparsa
di parchi e giardini, del ‘ferro di cavallo’ che scompare per
poi ricomparire solo un po’ abbellito, del costo spropositato
delle mense, della strada parco possa ripetersi. Nulla che
possa interessare la vita delle persone e delle imprese sarà
più  deciso  senza  assicurare  la  loro  partecipazione.  La
partecipazione attiva di cittadini ed associazioni – conclude
Carlo Costantini – diventerà parte integrante dei percorsi
amministrativi che precedono la decisione del Comune”.

FESTA  DI  SANT’ANTONIO  A
PAGANICA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Febbraio 2024

Vincono concorso di “bellezza, rarità e benessere” il cavallo
leone, la mucca rosa, la capra carolina e la gallina pipì

L’Aquila, 22 gennaio 2024. Primo classificato Leone, splendido
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cavallo da tiro rapido pesante, del signor Secondino Moro,
seconda  classificata  Rosa,  mucca  di  razza  Limousine,  di
Federico Paiola e Raimondo De Paolis, al terzo posto, a pari
merito, la capra Carolina, di Nicolò Bi Berardo e la gallina
Pipì, di razza Serama, di Daniela Romano.

Sono  questi  i  vincitori,  e  relativi  proprietari,  della
orginale sfilata e concorso di “bellezza, rarità e grado di
benessere” a cui hanno ieri partecipato ben 87 animali, in
occasione della tradizione della festa di Sant’Antonio Abate a
Paganica, frazione del Comune dell’Aquila, che si è celebrato
nel rione di Sant’Antonio, dove un tempo si svolgeva la grande
fiera degli animali ed anche una corsa di cavalli.

Ad organizzare l’Amministrazione separata degli usi civici di
Paganica e San Gregorio (Asbuc), e dalla Proloco di Paganica,
in collaborazione con la parrocchia di Santa Maria Assunta.

Dopo il solenne momento della benedizione da parte di don
Dionisio, di tutti gli animali, tra cui cani, cavalli, asini,
mucche, gatti, conigli, galline, criceti, pappagalli e altri
uccelli, a stilare la classifica è stata la giuria composta
dai  veterinari  Natascia  Di  Filippo,  Rolando  Ciambotti  e
Annamaria Rotellini. Tutti e 87 i partecipanti hanno comunque
ricevuto un premio, donato da oltre 20 attività commerciali di
Paganica. Infine, l’Asbuc ha offerto vin brulè e cioccolata
calda, la Proloco minestra di fagioli e cotiche.

Estremamente soddisfatto il presidente Asbuc Nando Galletti,
“l’iniziativa ha avuto un grandissimo successo, e diventerà
senz’altro un evento annuale. Ma non ne avevamo dubbi, in una
comunità come quella di Paganica, che da secoli ha come fulcro
della sua economia l’agricoltura e l’allevamento, gli animali
rivestono una grande importanza, fanno parte di una identità
di cui andare orgogliosi. Il concorso di bellezza è stato
ovviamente un gioco, in realtà tutti i nostri amici a quattro
e due zampe meritavano il primo premio a pari merito. Tengo a
sottolineare che però elemento di valutazione è stato anche



quello del benessere di questi animali, da parte dell’occhio
esperto dei veterinari della giuria. Il messaggio che parte da
Paganica vuole essere infatti quello contro il maltrattamento
e a favore dei diritti degli animali, che lo ricordo, per la
dichiarazione  universale  dell’Unesco  sono  la  libertà  dalla
fame, dalla sete e dalla cattiva nutrizione, la libertà di
avere un ambiente fisico adeguato, la libertà da malattie,
ferite  e  traumi,  la  libertà  di  manifestare  le  loro
caratteristiche comportamentali, con uno spazio sufficiente,
locali appropriati e la compagnia di altri soggetti della
stessa  specie,  infine  la  libertà  dal  timore,  assicurando
condizioni che evitino sofferenza mentale”.

Aggiunge Marta Vivio, presidente della Proloco: “Con questa
iniziativa  si  rinnova  la  collaborazione  con  l’Asbuc,  che
continua  a  dare  ottimi  risultati,  c’è  stata  infatti  una
grandissima partecipazione, con ben 87 animali portati dai
loro proprietari, a farli benedire, come da antica tradizione,
e poi ore di festa e spensieratezza, favorite anche dalla
bella giornata di sole. Miglioreremo l’anno prossimo alcuni
dettagli, per quel che riguarda ad esempio la sfilata dentro
il paese, per renderla ancor più suggestiva, ma la formula già
è vincente e ha avuto un grandissimo apprezzamento anche dalle
persone venute da fuori”.

VISITE ISTITUZIONALI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Febbraio 2024

https://www.abruzzopopolare.com/2024/01/22/visite-istituzionali/


Il presidente D’Angelo ed il consigliere Pavone in visita al
“Moretti” di Roseto degli Abruzzi

Teramo, 22 gennaio 2024. Visita istituzionale del presidente
della Provincia Camillo D’Angelo e del consigliere delegato
all’edilizia  scolastica  Enio  Pavone  all’IIS  “Moretti”  di
Roseto degli Abruzzi, invitati dalla dirigente, la prof.ssa
Daniela  Maranella,  a  seguito  dell’attivazione  del  nuovo
indirizzo di studi in “Chimica, Biotecnologie e Materiali”
(Articolazione Biotecnologie Sanitarie).

L’istituto rosetano ha infatti organizzato per la giornata di
oggi  “Gioco  con  la  Chimica”,  rivolto  alle  ragazze  ed  ai
ragazzi delle classi terze delle scuole medie. Un open day per
scoprire  gli  innovativi  laboratori  di  chimica,  uno  degli
elementi di pregio della scuola, grazie alla strumentazione
messa a disposizione per garantire una puntuale formazione
delle future figure professionali che termineranno il percorso
di studi quinquennale.

Il  nuovo  indirizzo,  presentato  lo  scorso  10  gennaio,
rappresenta una risposta alle esigenze delle tante aziende
presenti sul territorio, le quali sono in grado di offrire
opportunità di carriera alle ragazze ed ai ragazzi che hanno
competenze  e  familiarità  con  gli  strumenti  di  laboratorio
oltre che conoscenze scientifiche.



STATO  DI  AGITAZIONE  DELLA
POLIZIA LOCALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Febbraio 2024

i lavoratori hanno manifestato dinanzi al municipio

Silvi, 21 gennaio 2024.  Nella mattinata del 19 gennaio si è
svolta,  dinanzi  al  Municipio  di  Silvi,  la  preannunciata
manifestazione/presidio  degli  addetti  alla  Polizia  Locale,
proclamata dal sindacato CSA RAL, maggiormente rappresentativo
della categoria.

Nutrita la presenza di lavoratrici e lavoratori, unitamente ai
rappresentanti  regionali  e  provinciali  del  CSA,  che
rivendicano il riconoscimento di diritti sanciti dal contratto
nazionale e disconosciuti in sede decentrata.

Una  delegazione  composta  dai  Coordinamenti  Regionale  e
Provinciale e dalla RSU di riferimento è stata ricevuta dal
Sindaco  Scordella,  il  quale  ha  mostrato  disponibilità  a
riaprire  nel  breve  le  trattative  con  la  convocazione  del
tavolo  negoziale  per  la  contrattazione  decentrata  2024,
confermando inoltre l’impegno al versamento entro fine mese
delle quote contributive omesse.

Il CSA RAL esprime soddisfazione per il passo avanti compiuto
dall’amministrazione,  e  provvederà  nei  prossimi  giorni  a
richiedere formalmente l’incontro concordato, evidenziando che
lo stato di agitazione proseguirà fino al raggiungimento degli
obiettivi  prefissati  a  tutela  delle  lavoratrici  e  dei
lavoratori  della  Polizia  Locale  della  Città  di  Silvi.
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MESSA  IN  SICUREZZA  VIA
LANCIANO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Febbraio 2024

L’amministrazione comunale incontra i cittadini

Fossacesia,  21  gennaio  2024.  Il  sindaco  Enrico  Di
Giuseppantonio,  accompagnato  dall’assessore  alla  Mobilità,
Umberto Petrosemolo e dal comandante della Polizia Locale di
Fossacesia, Sebastiano Arboretti Giancristofaro, ha incontrato
una delegazione degli abitanti di via Lanciano, che da tempo
chiedono alla Provincia di Chieti di rendere più sicura la
strada  provinciale  ex  524  Lanciano-Fossacesia,  all’ingresso
della cittadina,  nei pressi del viadotto sull’autostrada.

Due anni fa, era stata promossa anche una petizione, alla
quale  avevano  aderito  75  cittadini,  le  cui  abitazioni  si
trovano alle porte di Fossacesia, sulla importante arteria per
chi giunge da Lanciano. Nel documento che accompagnava la
raccolta firme , era stata messa in evidenza la situazione di
pericolo  che  devono  sopportare  ogni  giorno  a  causa  di  un
traffico che, in quella zona, procede a velocità elevate. L’ex
524  Lanciano-Fossacesia,  tra  l’altro,  è  stata  teatro  di
numerosi incidenti, anche di grave entità.

È  comprensibile  che  la  Provincia,  debba  gestire  numerose
strade, ma la sicurezza, come in questo caso, ha la priorità.
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Chiederò al presidente Francesco Menna e al Settore tecnico
dell’ente provinciale – dice il sindaco Di Giuseppantonio –
perché diano seguito alla petizione con la quale i cittadini
di  via  Lanciano  hanno  espressamente  chiesto  che  vengano
sistemati dei dissuasori e altri strumenti consentiti dalla
legge  per  rallentare  la  velocità  delle  auto  e  realizzare
tratti  di  marciapiedi  salvagente.  Da  parte  del  Comune  di
Fossacesia, c’è la massima disponibilità a collaborare,  anche
sul piano economico, con la Provincia purché si faccia in
fretta”.

TUTTO PRONTO PER LA FESTA DI
SANT’ANTONIO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Febbraio 2024

Martinsicuro, 20 gennaio 2024. Tutto pronto per l’edizione
2024 della storica festa di Sant’Antonio. L’evento, tornato in
auge grazie alla collaborazione tra i ragazzi del quartiere
Tronto, l’associazione Fenicie e l’amministrazione comunale,
si terrà domani tra via Piave e via Marconi a Martinsicuro.
Alle 11 è prevista l’apertura degli stand, alle 15 via alla
storica processione con gli animali, mentre dalle 16.30 in
scena la band Quei bravi ragazzi che allieterà i presenti con
un concerto live.

“Una festa tornata agli antichi splendori grazie all’impegno
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dei  volontari  del  quartiere  e  alla  collaborazione  con
l’associazione  La  Fenice  –  le  parole  del  consigliere  con
delega ai quartieri, Marco Massetti – come amministrazione
siamo molto soddisfatti di aver contribuito al ritorno di un
evento che non è solo una festa di quartiere ma di una città
intera. Preservare le tradizioni mantiene vivo il senso di
appartenenza e di identità di una comunità, il nostro impegno
continuerà sicuramente in questa direzione”.





PIANO DI EMERGENZA COMUNALE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Febbraio 2024

Al via il censimento delle persone con fragilità per poter
adottare soluzioni efficaci. I cittadini invitati a rispondere
entro il 23 febbraio

Giulianova, 20 gennaio 2024. Gli Uffici Comunali rendono noto
che è stato avviato un censimento, su base volontaria, dei
cittadini residenti nel territorio comunale affetti da gravi
patologie, disabilità o inabilità Obiettivo dell’iniziativa è
predisporre, nel rispetto della normativa per la protezione
dei  dati  sensibili,  un  quadro  completo  e  dettagliato  dei
fabbisogni, in modo da poter garantire a tutta la popolazione
una risposta efficace in caso di calamità.

” Il censimento è finalizzato – spiega il Vicesindaco Lidia
Albani – alla redazione del Piano di emergenza comunale. Sono
pertanto interessati non solo i cittadini affetti da patologie
o  disabilità  permanenti,  ma  anche  quelli  che,  per  un
infortunio  o  un  problema  passeggero,  siano  limitati  nei
movimenti  e  che  dunque  necessitano  particolari  precauzioni
qualora si verifichino fatti emergenziali”

Si invitano pertanto i cittadini che si trovano in condizione
di non autosufficienza, come detto per malattie o disabilità,
o i loro familiari e caregiver, a compilare l’apposita scheda
informativa per l’acquisizione di tutti i dati necessari agli
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interventi di assistenza e soccorso. Il modulo è reperibile in
forma cartacea presso gli sportelli del Comune di Giulianova o
scaricabile dal sito istituzionale. Il documento potrà essere
recapitato all’Amministrazione, tramite l’Ufficio protocollo,
entro il 23 febbraio 2024, in due diverse modalità: via pec
all’indirizzo protocollogenerale@comunedigiulianova.it, oppure
a  mano,  in  una  busta  chiusa  recante  la  dicitura  CB4-
Censimento  persone  fragili.

Avviso  e  modulo  dal  link
https://www.comune.giulianova.te.it/area_letturaNotizia/320908
/pagsistema.html

LUTTO CITTADINO A ROSETO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 6 Febbraio 2024

I funerali di Don Pietro Cappelli

Roseto  degli  Abruzzi,  19  gennaio  2024.  Con  un’Ordinanza
firmata dal Sindaco Mario Nugnes l’Amministrazione Comunale di
Roseto degli Abruzzi ha proclamato il lutto cittadino per
domani, sabato 20 gennaio, in occasione della celebrazione dei
funerali di Don Pietro Cappelli. Il Parroco della Parrocchia
di Santa Maria Assunta è deceduto nella giornata di giovedì
all’età di 74 anni.

La Camera Ardente è stata allestita a partire dalle 12 di oggi
nella chiesa parrocchiale di “Santa Maria Assunta”. Qui, alle
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20.30 di stasera, si svolgerà una veglia di preghiera che
vivrà anche di momenti di ricordo dell’opera di Don Pietro.

Il funerale, presieduto dal Vescovo S.E. Lorenzo Leuzzi, sarà
celebrato  sabato  20  gennaio,  alle  ore  11,  nella  chiesa
parrocchiale del “Sacro Cuore” di Roseto degli Abruzzi. Il
funerale  sarà  preceduto  da  una  solenne  processione  che
accompagnerà il feretro, a partire dalle ore 10.30, dalla
chiesa di “Santa Maria Assunta” a quella del “Sacro Cuore”

La proclamazione del lutto cittadino rappresenta un segno di
cordoglio, di vicinanza e di riconoscenza a Don Pietro da
parte  della  comunità  cittadina  tutta,  rappresentata  dal
Sindaco, che si unirà in tal modo al dolore dei familiari,
degli amici e della comunità religiosa. L’Ordinanza prevede
l’esposizione della bandiera italiana e della comunità europea
a mezz’asta presso la sede municipale; la partecipazione alle
esequie  da  parte  dell’Amministrazione  Comunale  mediante  la
presenza del Gonfalone Comunale e di un Picchetto d’Onore
della Polizia Locale.

Inoltre, attraverso l’atto, si invitano i concittadini, le
organizzazioni  politiche,  sociali  e  sportive,  le  attività
commerciali e produttive, ad esprimere la loro partecipazione
al  lutto  cittadino  mediante  la  parziale  sospensione  delle
rispettive attività nella fascia oraria che va dalle ore 11
alle  ore  12  del  giorno  20  gennaio  2024,  nelle  modalità
ritenute più opportune.

“La scomparsa di Don Pietro è sentita profondamente da tutta
la comunità di Roseto degli Abruzzi – il ricordo del Sindaco
Mario Nugnes – Don Pietro è stato per me non solo un punto di
riferimento spirituale, ma anche una guida preziosa per la mia
crescita umana e quindi politica. Il suo spirito altruista e
la  sua  dedizione  rimarranno  un  faro  per  tutti  noi.  Da
parrocchiano e da primo cittadino vorrei arrivasse a lui la
mia immensa gratitudine”.


